

Versorgung im Team... unsere Strategie, damit Sie auch in Zukunft bestens versorgt sind!

Die medizinische Versorgung älterer Menschen in der Praxis und zu Hause wird durch den demografischen Wandel immer aufwendiger und zeitintensiver. Diese Aufgabe kann ich als niedergelassene Ärztin alleine nicht mehr bewältigen.



Aus diesem Grund erweiterten wir das ärztlich-medizinisches Team mit Frau Dr. med. Susanne Brandsch (Internistin) und Frau Ines Gluth (Fachärztin). Die nicht-ärztliche Betreuung als **VERAH**[®] (*Versorgungsassistenz in der Hausarztpraxis*) und **Näpa** (nicht-ärztliche Praxisassistenz) übernimmt unsere MFA Claudia Trageser.

Auf diese Weise können wir gewährleisten, dass Sie auch als älterer Patient bei Ihrer häuslich- medizinischen Versorgung im höchsten Maß qualitativ wie auch quantitativ betreut werden. Vor allem in den Fällen, in denen es für Sie nicht mehr möglich ist unsere Praxis regelmäßig persönlich zu besuchen.



In Absprache mit mir, Ihrer Ärztin, können wir nun bei Notwendigkeit für Sie als bettlägeriger Patient z. B. geriatrische Screenings, einen Demenztest, Blutentnahmen/Quick oder Wundmanagement vornehmen, ohne dass Sie den beschwerlichen bzw. nicht mehr möglichen Weg zu uns in die Praxis auf sich nehmen müssen.

Mit all diesen Maßnahmen kann ich sicherstellen, dass bis zu meinem nächsten persönlichen Hausbesuch die Versorgungsqualität für Sie nicht leidet. Die bei Ihnen durchgeführten Maßnahmen werden sorgfältig durch meine ärztliche Supervision dokumentiert und überwacht.

Mein Wunsch ist es, dass Sie sich immer und zu jeder Zeit bestens versorgt fühlen.

Ihr Hausärztin

Dr. Ulla Faust